



大詫間小学校だより

えがお

大詫間小ホームページ



令和8年1月30日

校長 岩崎 稔敦

NO. 12

佐賀市学校教育ビジョン 2025

子どもの *well-being* の実現

～“私も”“あなたも”“今も”“未来も”自分らしく～

学校教育目標：自ら学ぶ学校、地域を愛する学校

～やる気・えがおあふれる大詫間小～

◇バルーン係留体験搭乗。遠くまで見えました。

1月14日（水）、佐賀市の企画で子どもたちがバルーン係留体験搭乗をしました。11月に行われるバルーンフェスタのイベントに出かけたことのある子どもたちはいましたが、実際にバルーンに搭乗した経験がある子どもたちは少なく、バルーンの浮遊感にみんな大興奮でした。パイロットの方に「どうやって、空に浮くの？」など質問しながら子どもたちもバルーンに興味津々で、教室に戻ってからも、「ぜひ、来年も乗ってみたい！」という感想が聞こえてきました。

◇駅伝大会がんばりました。

1月23日（金）、大詫間小1月の恒例行事となった駅伝大会。1～6年生全員が1kmほどの学校の周りを、日頃の練習の成果を発揮して走りました。初めての駅伝に参加した1年生も上手に次の人にたすきをつなぐことができました。今年、最後となる6年生は、走ることはもちろん、大会の進行や下級生のお世話などを頑張って「さすが6年生！」という成長した姿を見せてくれました。6年生ご苦労様でした。また、運動場や沿道で、子どもたちの応援や安全指導をしてくださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。

◇毎日の給食に感謝です。

1月21日（水）、栄養教諭の先生と一緒に給食ありがとう集会を開きました。学校給食は1889年（明治22年）山形県の小学校で出された「おにぎり、塩鮭、菜の漬物」が始まりで、戦後給食が再開された昭和21年12月24日（翌日から冬休みのため、翌年の1月24日が戦後の学校給食記念日となる。）を記念日としてこの時期に、学校給食に感謝するようになりました。集会では、調理員さんたちが、子どもたちのことを思って給食を作っている動画を見たり、給食ができるまでには調理員さん以外にも、食材の生産者の方、運搬をしている方など多くの人たちが関わっていることなどを聞いたりして、毎日食べられることに感謝しないといけないなあと改めて学ぶことができました。

本校では、1月26日から30日までを、給食ありがとう週間として給食の時間を過ごしました。ぜひ、ご家庭でもこの機会に食事への感謝等を話題にしていただけたら、感謝の心がさらに育っていくと思います。

◇チャレンジ学級、沖縄のお友達と交流会をしました。

1月27日（火）、チャレンジ学級の子どもたちが、沖縄県の小学校のお友達とリモート交流会をしました。以前大詫間小に勤務されていた先生がいらっしゃる小学校で、先生との再会を懐かしく思う子どもたちもいました。自分たちの好きな恐竜の工作や壁画、大詫間の海苔やトマトの特産物や有明海の生き物、松枝神社の子ども浮立などを紹介しました。沖縄の子どもたちは、学校の様子などを紹介したり、クイズを出し合ったりと楽しい交流会となりました。この交流がきっかけとなって、もっとつながりが深まるような学習ができていったらしいなあと思いました。

裏面へ続く

◇「博愛」の心を学びました。

1月28日（水）、5、6年生が、佐野常民と三重津海軍所跡の歴史館の館長さんをお招きして、佐野常民の生涯を基にして「博愛」の心を考える授業を行いました。日本赤十字社を設立した川島町の大先輩 佐野常民が後世の人にも受け継いでほしいと考えた「博愛」の心。「思いやり」と「真心」をもって広く「差別することなく」「愛する」考え方。大切なことはその「考え方」に従って行動すること。館長さんからは日常に置き換えて、友達同士や家族が仲良くなる、誰とでもきちんと挨拶ができる、弱い立場の人を思いやりって助ける行動ができるなど、今、私たちが大切にして行動しなければならないことを教えてもらいました。未来をつくる子どもたちが授業で学んだことを生かして、これから過ごしてくれたらと願います。

◇2月の行事予定

2月 2日（月）いじめ・いのちを考える日 1年生4時間授業、委員会活動 はみがきがんばろう週間（～6日） 家庭学習がんばろう週間（～8日）	2月 16日（月）読み聞かせ（3・4年生） 6年生理容体験授業 10:25～ 1～5年生5時間授業、6年生6時間授業
2月 4日（水）全校5時間授業	2月 19日（木）児童集会（新委員会紹介）
2月 5日（木）5年生と新入学児の交流会 たてわり班活動（1～5年生）	2月 23日（月）祝：天皇誕生日
2月 9日（月）1～5年生5時間授業、6年生6時間授業	2月 24日（火）生活集会
2月 10日（火）スクールカウンセラー山本先生来校日（午前）	2月 26日（木）ALT リー先生来校
2月 11日（水）祝：建国記念日	2月 27日（金）6年生ありがとう集会 9:20～ 6年生学級懇談会 11:20～
2月 12日（木）ALT リー先生来校 たてわり班活動（1～5年生）	
2月 13日（金）授業参観・家庭教育講座 ①1・2年生 ②3・4年生 ③家庭教育講座（保護者と3～6年生） ④5・6年生	<p>行事の詳細については学校、学級等のお便りで確認してください。</p> 

ITサポートさがの方があらっしゃって、ネット社会の保護者の役割と責任について講話があります。ぜひ、この機会にインターネット等の利用について親子で学んでいただけたらと思います。
たくさんの参加をお願いします
※「ITサポートさが」は安全・安心なネット社会のために情報教育や情報モラル学習などを推進されている佐賀県のNPO法人さんです。